
B·I·E·N - CH

Basic Income Earth Network – Switzerland

Vorankündigung:

**Informationsveranstaltung mit
Dieter Althaus, Ministerpräsident des Freistaats Thüringen
zu seinem Vorschlag eines Solidarischen Bürgergeldes (bedingungsloses
Grundeinkommen)**

Donnerstag, 24. Mai 2007, 19.30 Uhr, ETH Zürich Hauptgebäude, Hörsaal E5

Der thüringische Ministerpräsident hat zusammen mit Sozialwissenschaftlern und Ökonomen ein Grundeinkommensmodell entwickelt, dessen Finanzierung laut Studien des Hamburger Weltwirtschaftsinstitutes und der Konrad-Adenauer-Stiftung gesichert wäre. Zwar ist es mit EUR 600 pro Monat (+EUR 200 Krankenkassenbeitrag) noch recht niedrig, liegt aber deutlich über dem Elendsbetrag von Hartz IV; vor allem aber ist noch nie ein solches Modell an derart prominenter Stelle lanciert und diskutiert worden. Das solidarische Bürgergeld wird auf ganz Westeuropa ausstrahlen und sorgt auch in der Schweiz für Aufmerksamkeit.

Mit Ministerpräsident Althaus diskutieren nach der Vorstellung des Modells der Wirtschaftsjournalist Werner Vontobel sowie Ludwig Gärtner, stv. Direktor des Bundesamtes für Sozialversicherungen.

Der Eintritt ist frei.

**Veranstalter: BIEN-CH, das schweizerische Grundeinkommensnetzwerk
(www.grundeinkommen.ch)**

B·I·E·N - CH

Basic Income Earth Network – Switzerland

Préavis:

**Soirée d'information avec Dieter Althaus,
Ministre président du Land de Thüringen en Allemagne,
consacrée à sa proposition de revenu citoyen solidaire
(Revenu de base inconditionnel)**

Jeudi 24 mai 2007 à 19.30 heures, EPF Zürich, bâtiment principal, salle E5

Avec la collaboration de sociologues et d'économistes, le ministre président de Thuringe a développé un modèle de revenu de base, dont le financement a été calculé par une étude de l'Institut de l'Economie Mondiale de Hambourg (HWI). Avec 600 € mensuels (+200 € Pour la caisse maladie), ce revenu de base est encore assez modeste, même si son montant est sensiblement supérieur à la somme misérable prévue par les réformes de Hartz IV ; avant tout cependant, c'est la première fois qu'un tel modèle est lancé et discuté à un si haut niveau politique. Le revenu citoyen solidaire va faire du bruit dans toute l'Europe occidentale et attire l'attention en Suisse également.

Suite à la présentation, le journaliste économique Werner Vontobel et le vice-directeur de l'Office Fédéral pour les Assurances Sociales (OFAS) Ludwig Gärtner discutent le modèle avec le ministre président Althaus.

L'entrée est libre

Organisateur:
B.I.E.N.-Suisse, le réseau suisse du revenu de base
(www.revenudebase.ch)